

ABSTRAKSI

Satria Maulana Putrandia, Nomor Induk Mahasiswa 152200035, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Pengaruh Profitabilitas dan *Leverage* Terhadap *Return* Saham Melalui Kebijakan Dividen (Studi: Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2022)”. Dosen Pembimbing: Suratna.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pengaruh Profitabilitas dan *Leverage* terhadap Kebijakan Dividen dan dampaknya terhadap *Return* Saham (Studi kasus pada Perusahaan Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2022). Jenis penelitian yang digunakan yaitu *Explanatory Research*. Teknik pemilihan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 52 perusahaan. Jumlah sampel sebanyak 15 perusahaan dan telah memenuhi kriteria sampel penelitian. Teknik analisis data yang dipilih pada penelitian ini yaitu analisis deskriptif dan analisis SEM menggunakan *software* WarpPLS.

Hasil penelitian ini dapat ditarik kesimpulan bahwa Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Kebijakan Dividen, *Leverage* berpengaruh signifikan terhadap Kebijakan Dividen, Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return* Saham, *Leverage* berpengaruh signifikan terhadap *Return* Saham, Kebijakan Dividen berpengaruh signifikan terhadap *Return* Saham, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap *Return* Saham melalui Kebijakan Dividen, dan *Leverage* berpengaruh signifikan terhadap *Return* Saham melalui Kebijakan Dividen.

Saran yang bisa diberikan pada penelitian ini dikarenakan terdapat dua hipotesis yang berpengaruh tidak signifikan, perusahaan perlu mengoptimalkan keuntungan dan hutang yang dimiliki karena akan berpengaruh terhadap besaran *Return* Saham yang dimiliki investor. Perusahaan melakukan analisis dahulu terkait kebijakan dividen apakah membagikan keuntungan dalam bentuk dividen kepada investor atau menjadikan laba ditahan untuk diinvestasikan kembali. Investor perlu memperhatikan *track record* perusahaan yang akan menjadi tempat investasi dalam membagikan *Return* Saham yang bisa dilihat aspeknya pada profitabilitas dan hutangnya. Investor harus memahami faktor eksternal perusahaan seperti kondisi perekonomian negara. Saran terakhir yaitu untuk peneliti selanjutnya bisa menambahkan sampel dan objek penelitian yang berbeda sehingga ada kebaruan penelitian peneliti juga tetap menganalisis data menggunakan WarpPLS mengingat belum banyak penelitian menggunakan *software* WarpPLS.

Kata Kunci: Profitabilitas, *Leverage*, Kebijakan Dividen, *Return* Saham.